
承認・
不承認

意見・質問 事務局コメント

宮　崎　啓　太 承認

・計画相談支援は平成31年度の制度改正の影響が
あるかと思いますが、計画相談支援、相談支援事
業ともに見込みより大幅に増えています。どの事
業所でもサービス提供に影響が出るほど多忙な状
況と思われます。サポートセンター職員の増員な
ど対応して頂いておりますが、サービス提供体制
の更なる改善が望まれます。

・相談支援は、障害福祉サービスの要であります。
サービス提供体制の強化については、報酬改定、人材
育成等重要な課題であると認識しています。

加　藤　小百合 承認

児童発達支援センターや基幹相談支援センター等
の整備に関する検討については、今後も自立支援
協議会の相談支援部会を中心に行っていくと考え
てよろしいでしょうか？

引き続き、相談支援部会が中心となると考えますが、
部会の編成については、その時々に取り組むべき課題
について、柔軟な編成が必要と考えます。具体的に検
討を進めるために、部会の再編も視野に入れていく必
要があると考えます。

渡　邊　俊　一 承認

・Ｃ評価もしくはＢ評価となっている事業の評価
理由は、新型コロナウイスルの影響によるものが
多かったようですが、「共生社会の形成」の項目
は、イベントの実施、ボランティア活動の促進、
障害者スポーツの振興など、地域交流に関するも
のが主ですので、中止になってしまうと評価がで
きないと思います。内容の変更や実施方法を工夫
するなどし、何らかの形で実施する必要があると
思います。今回のパラリンピックでは日本人選手
が活躍し、テレビや雑誌、インターネット等、た
くさんのメディアに取り上げられていました。メ
ディアの発信力の有効性をつくづく感じました。
人と人とのふれあいだけでなく、情報の発信も有
効的な手段の一つだと思います。

・ウィズコロナでのイベント開催については、試行錯
誤で実施されています。パラリンピック選手の活躍に
より「共生社会」にスポットがあたり、注目を集めま
した。情報発信の重要性を再認識しました。

大　栗　重　幸 承認

基幹相談支援センターや医ケア児について等、具
体的に協議が進んでいない件は、どのようにした
らスタートできるか、詰めていけると良いです
ね。

古久保　俊　樹 承認
基幹相談支援センターの整備は、早めに何かしら
取り組んでいかないと期間中での達成は難しいよ
うに思います。

下　地　直　樹 承認

１行目の「88.7.2％」は誤植でしょうか？
（88.7％？）
分かりやすくまとまっていると感じました。書き
出しの箇所に「評価Ｂ以上のが全体の～」とあり
ますが、評価Ａ項目と同Ｂ項目を分けて総評する
とより丁寧な説明になると思いました。

・御指摘ありがとうございます。「88.7％」が正しい
です。
・次回は総評をA評価、B評価と分けたいと思います。

石　井　眞　美 承認

松　村　友　子 承認

総評にも書かれている通りであると思いました。
AとBの評価が８割を超えているということは、残
りの課題の部分を今後達成できるように計画をし
ていかないとならないことが分かりました。
コロナ禍で今はなかなか実現できそうにないため
に、代替案を検討していかなければならないこと
などは、皆さんからご意見をいただきながら進め
ていくしかないのかなと思います。

大　沼　健　司 承認

コロナ禍の状況があり、計画通りに進まなかった
分野があるのは致し方ないと思います。
今後は、この状況がある程度続いていく事を念頭
に、新たな進め方の検討が必要だと思います。

協議事項２

令和２年度「第５期青梅市障害者計画」進ちょく状況評価について
委員氏名

・おっしゃる通りです。第６期障害福祉計画の計画年
度は令和５年度で２年度はあっという間にやってきま
す。着実に進めるために、専門家の皆様のご意見を伺
いながら取り組みたいと考えます。

・おっしゃる通り、ウィズコロナの方策を検討、実施
していく必要があると考えます。
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承認・
不承認

意見・質問 事務局コメント

協議事項２

令和２年度「第５期青梅市障害者計画」進ちょく状況評価について
委員氏名

朝　長　靖　子 承認

全小･中学校への特別支援教室の設置が完了した
ことにより、学校全体の意識も高まると思われ、
評価すべきことと思います。一方で基幹相談支援
センターの整備についてはここ数年動きが無いよ
うに思われます。大々的なもので無くてもまずは
窓口作りでもという考えもあるので、総評にある
とおり、そろそろ具体的な「今できること」の検
討が望まれます。

・特別支援教室の設置について、目標を達成しまし
た。
・基幹相談支援センターについて、おっしゃる通り、
今できることから取り組んでいく必要があると考えま
す。

野　村　　光 承認

星　野　絵　美 承認

市　川　由美子 承認

評価Ｂというのはすごい事だと思います。引き続
き、計画、実行実現に向けて（御協力できること
があれば教えてください。）推進いただきたいと
思います。

・評価Ｃの項目については、問題点の傾向と対策が必
要と思います。今後も御協力をお願いいたします。

及　川　恵　子 承認

厚　澤　壽　子 承認

細　川　卓　也 承認

遠　藤　朱　美 承認

岡　本　富　郎 承認

・「総評」の（５）―イ。療育ネットワークの構
築は、具体的に関係機関と早急に検討を促しつ
つ、実現すべきであると思います。頑張りましょ
う。

・おっしゃる通りです。御協力をお願いいたします。

白　井　順　子 承認

項目別の評価集計表を拝見しました。概ね目標を
達成しているように感じました。
新型コロナウィルス感染拡大による事業の中止等
あったかと思いますが、この状況はしばらく続く
と思われますのでコロナ禍でも実現可能なことを
見つけていただきたいと思います。
また担当される課が多いので、縦割りでなく横の
連携を図っていただき、目標達成に向けて取り組
んでいただければと思います。

・ウィズコロナの施策を検討していきます。
・縦割りになりがちです。連絡を密に、連携して取り
組んでいく必要があります。
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承認・
不承認

意見・質問 事務局コメント

宮　崎　啓　太 承認

加　藤　小百合 承認

数回しかない協議の場なので、Web会議も含め参加するために
選択肢ができるのは助かります。
感染については、まだ慎重な対応の継続が必要だと思うの
で、心配がある方も参加しやすい環境が出来ると思いまし
た。

渡　邊　俊　一 承認
・Webでの参加は、緊急事態宣言中に関わらず、有効的な手段
だと思います。

大　栗　重　幸 承認
良いと思います。Ｗｅｂ参加で行ってみて必要な改善ができ
れば。

古久保　俊　樹 承認
資料の説明、報告程度であれば、オンデマンド配信もありか
と。オンデマンドと書面開催でも良いかと思います。

下　地　直　樹 承認
ございません。
左記の開催方法でよろしいと思います。

石　井　眞　美 承認

松　村　友　子 承認

それ以外には思いつきません。
これからは、Webで会議も増えてくるのだろうと思います。慣
れていない方もいらっしゃると思いますので、分かりやすく
できる体制というか、準備をしていく必要があると思いま
す。

大　沼　健　司 承認 左記のご提案に賛成です。

朝　長　靖　子 承認
Ｗｅｂ環境があっても、家庭だと他の家族がいたりして、会
議に集中できない恐れがあります。Ｗｅｂ参加か市役所か都
合の良い方でというのも良いと思います。

野　村　　光 承認

星　野　絵　美 承認

市　川　由美子 承認 Ｗｅｂ、来庁どちらでも可です。

及　川　恵　子 承認

厚　澤　壽　子 承認 Ｗｅｂ環境がありません。集合開催でお願いします。

細　川　卓　也 承認

遠　藤　朱　美 承認

岡　本　富　郎 承認
・他の機関でもWeb会議がこのところほぼ毎週あります。顔を
見ながらの話し合いは必要ですね。

白　井　順　子 承認

Web参加は可能です。
新型コロナウィルスの感染状況がなかなか改善されないので
対面での会議は難しいと思いますが、出来れば対面での会議
を希望します。
ワクチン接種済みの確認・間隔を空ける・学校の教室のよう
に皆が前を向いて着席する等、「開催出来る方法」を見つけ
て対面での開催を望みます。

委員氏名

協議事項３

今後の協議会の開催方法について

・次回１２月の開催については、感染
者状況をみながら、提案の方法か、集
合開催かを決定させていただきます。

皆様の御意見を参考に、工夫をして実
施したいと考えます。



意見・質問 事務局コメント

宮　崎　啓　太

加　藤　小百合

前回の会議資料では、9月の協議会で事業者
より事業説明をしていただけるとの話があり
ましたが、今回書面開催になったため、協議
会の見学時に説明も含まれると考えてよろし
いでしょうか？

今回、書面開催になった為、日中サービス支援型グループホームの開設につい
て書面にてご意見・質問をご回答させて頂く運びとなりましたが、ご見学時に
も質疑・応答を取りながら内覧して頂きますので宜しくお願い致します。尚、
ご見学についてはコロナ渦の開催において協議会の皆様のご意見や、世間の状
況等を鑑みて開催日程を決めていきたいと思っております。
ご意見を頂ければと思います。

渡　邊　俊　一

大　栗　重　幸
関心も高いと思います。開設に向けたスケ
ジュール等も公表されるのでしょうか。（入
居者の募集等）

スケジュール概要をご説明いたします。
・令和3年10月より開設準備に入ります。（備品搬入・求人・指定申請など）
・令和3年11月1日より責任者が新任し関係各所へ周知させて頂き募集開始させ
て頂きます。内覧会予定11月第2週及び3週、また第4週を予備日として開催致
します。
・開所については、予定ですが12月1日開所を目指しております。
　※開所が遅れる場合は、ご連絡致します。
・入居者募集について、募集開始以前であっても支社が窓口となり入居相談は
可能ですのでお問い合わせください。
（問い合わせ先）
東京支社　携帯090-6387-4163　担当　板津由尚

古久保　俊　樹

下　地　直　樹
今後も同様のグループホームが設置される予
定はありますか。

【事務局回答】
令和４年度に別の事業者で１か所、日中支援型グループホームの開設予定があ
ります。
【株式会社恵】
現在、東京都にて設置確定している事業計画はございません。

石　井　眞　美

松　村　友　子

大　沼　健　司

朝　長　靖　子

ぜひ当初の予定通り看護師配置ができ、重い
障害の方も受け入れができることを願ってい
ます。
緊急時エレベーターが使用不可能の際の、２
階からの避難経路が図面からは読み取れませ
んでした。

看護師の配置ができるよう努力し、重度障害、医療依存のある方にも対応でき
るよう準備を進めてまいります。
2階からの避難経路については、基本エレベーターを想定しておりますが、停
電し使用ができなくなった場合、また火災報知器作動時については、職員が協
力し避難することになります。
階段部分を使用する場合、階段に布団を敷き、滑り台にするなど検討しており
ます。
今後、避難訓練を行う中、水害、停電など様々な状況を想定し、緊急時に備え
ていきたいと思います。

野　村　　光

星　野　絵　美

常に医療行為が必要な利用者さんが入居され
る場合、看護師の配置が必要とのこと。ＧＨ
での医療行為は胃ろうや痰の吸引、酸素吸入
など、老人ホームで行うことと同様なことが
行われるのですか？

看護師配置、定期的な検診、緊急対応の嘱託医、設備導入をする必要がありま
す。
人員配置や設備導入をすることにより、胃ろうや痰の吸引、酸素吸入など、老
人ホームで行うことと同様なことが行うことができるように努力していきたい
と思います。
建物、部屋の間取りの大きさに制限がある為、関係各所様のご意見頂きなが
ら、一歩でも近づくことができるように努力していきたいと思います。

市　川　由美子

日中サービスしてもらえるのは理想的です。
それは、他の事業所に通所していては利用で
きないのでしょうか？
祝日、土日など日中支援していただけるグ
ループホームは当事者にとっては家そのもの
です。のんびり過ごせる日もあっても良いと
思います。

特に制限なく他の事業所に通所して頂いても当然構いません。情報を共有させ
て頂きながら、慣れた事業所に通所して頂き当事業所にて安心・安全な生活の
場を提供させていただきます。
祝日、土日については、イベント等行いますが左記のように「のんびり過ごせ
る日」も当然あって良いと私たちも考えております。
個別にて休日の過ごし方を検討して参ります。

委員氏名

報告事項１

日中サービス支援型グループホームの開設について
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意見・質問 事務局コメント

委員氏名

報告事項１

日中サービス支援型グループホームの開設について

及　川　恵　子

グループホームでの一人行動（日中活動に参
加しないなど）が、どこまで認められるで
しょうか。自由と健康が守られる行動のバラ
ンスがとれると良いと思います。職員の人数
が確保され、ゆとりを持って対処できるよう
にと思います。

「Q.グループホームでの一人行動（日中活動に参加しないなど）が、どこまで
認められるでしょうか。」
上記について、あくまで個別支援計画によると考えておりますので参加不参加
は任意となります。
計画作成時にて、ご本人様・ご家族様の要望・担当者会議にて職員の意見等を
サービス管理責任者が計画を纏める際に、ご満足のいく日中の過ごし方をいっ
しょに考えていきたいと思います。
職員の人員配置について
ゆとりを持って対処できるよう世話人配置Ⅰ型（３：１）まで引き上げていき
たいと考えております。

厚　澤　壽　子
入所される方、介護職員の方など皆さんが居
心地が良く、働きやすいホームになるといい
と思います。

利用者様の安全安心を確保し、居心地の良いホームとなるよう職員一同、努力
して参ります。
尚、職員についても高い倫理観を持ち地域社会に貢献できる人材を育成して参
ります。

細　川　卓　也

遠　藤　朱　美 見学会の実施には賛成です。
ご見学についてはコロナ渦の開催において協議会の皆様のご意見や、世間の状
況等を鑑みて開催日程を決めていきたいと思っております。
ご意見を頂ければと思います。

岡　本　富　郎
「恵」さんは他にも同じようなホームの経営
の経験はありますか？職員の経験年数等も知
りたいです。

現在、関東（埼玉、千葉、神奈川、静岡）にて日中サービス支援型、生活介護
あわせ20事業の運営をさせて頂いております。
愛知県名古屋市管轄においては、日中サービス支援型、介護サービス包括型、
相談支援事業所、生活介護、就労継続支援B型、児童発達支援、放課後デイ、
単独型の短期入所等の障害福祉サービス事業の運営を行っており、約60箇所
（指定番号　約100番号）の運営はしております。
また、共同生活援助、地域生活支援拠点も行っております。
職員については、募集中につき正確なことはまだお伝え出来ませんが、
障害福祉サービス経験者2年以上、介護経験者5年以上を中心に積極採用させて
頂きます。
また、未経験の方も障害福祉業界の発展のため積極採用し人材教育をしていく
所存でございます。

白　井　順　子
障害のある方にとって、安心安全な居場所に
なることを願います。

　はい、安心で安全な居場所の提供ができるよう職員一丸となって取り組んで
参ります。
　法人として、適切なサービスが提供し、安心で安全な暮らしと各利用者様の
願いを考えたご本人主体の支援ができる運営指導をして参ります。
　事業所においても、「地域社会のための事業所」をビジョンとし、地域に貢
献できる人材を育成し、適切なサービスが提供できるように具体的な行動計画
をたて運営して参ります。皆様の願いに応えられるよう地域福祉の為、利用者
様ご本人・ご家族様のために尽力させて頂きます。
何卒、宜しくお願い致します。
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意見・質問 事務局コメント

宮　崎　啓　太
第１回開催時での令和２年度の調査対応中
の事案の結果報告を御教示いただければと
思います。

Ｄ　使用者による虐待。配置転換等利用者との接触はなくなり
ましたが、根本の解決には至っていないため、対応を継続して
います。
Ｅ　養護者による経済的虐待。御家族に接触を試みていますが
現状把握できていません。調査を継続いたします。
Ｇ　施設代表者の暴言。他自治体援護者であり、情報共有し対
応を依頼した。
Ｈ　施設従事者の利用者への虐待。東京都へ報告するととも
に、管理者へ状況を聴取した。実態を確認できなかったが、複
数の従事者の異動が図られた。事故再発防止委員会が施設内で
立ち上げられ、職員研修が行われるようになった。

加　藤　小百合

通報件数が少ないのが気になります。通報
がしにくい環境（コロナ禍のため対人接触
が少ない分、見過ごされているのか？在宅
の時間が多く加害者との時間が増え、通報
できない等）になっていないかと心配もあ
ります。

御指摘のとおり、コロナ禍における生活様式の変化により、通
報できない環境下におかれた方の存在、見過ごされている事例
がないか懸念されます。市としては、支援機関と連携を図り、
今まで以上に早期対応、防止に努めてまいります。

渡　邊　俊　一

大　栗　重　幸

古久保　俊　樹

下　地　直　樹 通報の内容、経緯等を教えてください。

Ａの事案は、両親と同居している主が、親からの嫌がらせを受
けていると訴える。地区担当保健師と情報共有し、聞取りや支
援を継続している。
Ｂの方は、ＡＬＳにより自宅療養中で、統合失調症の長男から
の虐待の疑い。保健所、包括支援センターと連携し、訪問して
いたが、ＡＬＳの進行により逝去された。長男の支援は、保健
所と連携し継続する。
Ｃの事案は、従事者による主（利用者）への虐待の疑い。防犯
カメラに記録が残り、市職員による聴取、状況確認を終え、再
発防止に向けた改善報告を求めているところです。

石　井　眞　美

松　村　友　子

大　沼　健　司

障害者福祉施設事業者等の虐待案件は深刻
だと考えます。すみやかな原因究明と二度
と虐待をおこさないような取り組みを進め
ていただきたい。

障害者福祉施設事業者の虐待案件については、事務局でも早急
に状況、実態の把握を急務とし、都へ報告、連携して原因究
明、再発防止に取り組んでおります。

報告事項２

市内における虐待通報等の状況および対応について
委員氏名
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意見・質問 事務局コメント

報告事項２

市内における虐待通報等の状況および対応について
委員氏名

朝　長　靖　子
以前より少なくなった気がするのですが、
本当に減っているのか、単に通報が無いだ
けか気になります。

野　村　　光

星　野　絵　美

６～８月の虐待通報３件とのこと。通報が
なかなかできなくて悩んでいる人もいるの
であないでしょうか？調査対応中から解決
に結びついて欲しいです。

市　川　由美子

コロナ禍だからこそ虐待はあり得る事と思
います。さらなる啓発をお願いしたいとと
もに、支援に携わっている方にも、防止を
考える研修など深めてもらいたいです。

及　川　恵　子

厚　澤　壽　子
いろいろな場合があるでしょうがむずかし
いです。

虐待は多様化しており通報を待つのではなく、訴えの察知、未
然に防ぐ啓発も継続してまいります。

細　川　卓　也
資料３の通報対応状況表のＡ．Ｂ．
Ｃ・・・はどのような意味でしょうか。

虐待を受けたとされる方を通報のあった時系列で、Ａ、Ｂ、Ｃ
…と、匿名表記しており、それぞれ虐待をしたとされる者（養
護者、施設従事者、使用者）との関係と時期、現在の進捗状況
を図式化したものです。
表示方法については引き続き検討を重ね、分かりやすい表示と
なるように工夫してまいります。

遠　藤　朱　美
通報案件の内容について、概略の説明があ
ると良いと思いました。

書面開催においては、補足説明が必要であったと思います。通
報案件の概略、表示方法について検討させていただきます。

岡　本　富　郎

・「調査対応中」の担当機関・部門が分か
りません。対応の経過が気になります。他
機関との連携はどうなっていますか。
・特に「養護者」の場合は、多様な原因が
絡んでいるケースがあるので、他機関との
連携が必要であると思うので。

虐待事案については市事務局が主体で対応しますが、他自治体
の支援者である場合、当該自治体と連携し対応にあたります。
養護者虐待である場合、家庭環境や背景が複雑であることもあ
り、西多摩保健所や包括支援センターとも調整、連携しており
ます。

白　井　順　子

コロナ禍において、家族の在宅期間が長くなる等、生活様式の
変化により、潜在的虐待の増加が懸念され、当事者による外部
への通報、発信の機会も奪われ、表面化していない事案が見過
ごされていないか憂慮されます。
支援機関と連携を図り、虐待防止、早期対応に努めてまいりま
す。

2



意見・質問 事務局コメント

宮　崎　啓　太

職域接種にて当法人職員も接種させて頂きまし
た。準備、当日含めスムーズに実施して頂きま
した。変則勤務のある事業所は（入所系事業
所）、３日間の中から分散して接種させていた
だけると助かります。

日程調整等ありがとうございました。
ブースター接種が実施となりそうです。次回も同様
に実施する場合は、日程を分散していただけるよう
に調整させていただきたいと思います。

加　藤　小百合

サポートセンターを会場にしていただきありが
とうございました。今回、受けたくても慣れた
環境でないと外出が非常に難しく、また接種に
関しても様々な配慮が必要な方が受けることが
出来ました。
実施し感じた事は、慣れた環境であっても緊張
や不安が高く落ち着かない方も多くいたので、
どのようなことであっても大多数が集う場には
参加が難しいため、今後もなにかある時には会
場や参加方法等への様々な配慮は必要だと強く
感じました。

希望者の募集、調整等ありがとうございました。希
望される方が確実に接種を受けられるために様々な
配慮を「する必要があると考えます。

渡　邊　俊　一

・障害を持つ方やその支援に携わるスタッフへ
の接種に関しては、ワクチンの確保、日時の調
整、訪問接種の実施等、柔軟に対応していただ
いたと思います。外出できない方に関しては、
ご自宅への訪問接種が想定されると思います。
居宅介護事業所だけでなく、市からの働き掛け
もお願い致します。

課題となっている在宅の方への接種については、ワ
クチン接種担当と調整し、対応していきたいと思い
ます。

大　栗　重　幸
ご家族での対応が難しい方など、施設での接種
ができたこと、ありがたく思います。

施設職員の方にも御協力いただき実施できました。
ありがとうございました。

古久保　俊　樹

下　地　直　樹
接種時に対応に苦慮した事例がありましたら教
えてください。（副反応では無く障害特性に起
因するもの）

GH入居の知的障害の方が、集合接種で、暴れていま
い接種ができなかった事例があります。この方につ
いては、GHへの訪問接種の際に接種することができ
ました。

石　井　眞　美

松　村　友　子

大　沼　健　司

朝　長　靖　子
自立センター利用の方から、訪問接種をしてい
ただけてありがたかったとのお話しをうかがっ
ています。

市内の医療機関に協力いただき実施することができ
ました。

野　村　　光

星　野　絵　美
在宅、寝たきり等で未接種の方が早く接種でき
るように対策をお願いします。訪問接種を行う
のは難しいのでしょうか？

ファイザー製のワクチンは１バイヤル（瓶）から６
人分を取ります。低温から解凍、生理食塩水で希釈
し常温に戻し、一定時間内に打たなければならず、
往診で行うことはかなり困難が伴い、現在市内では
実施医療機関がありません。ワクチン担当と検討し
ていきたいと思います。

市　川　由美子

出来る限り接種をお願いしたいですが、接種後
の対応など支援員と家族、とりまく方の御協力
（協力体制）がしっかりしていれば、接種しや
すいと思います。

施設への訪問接種では、施設の職員の方に御協力を
いただきました。御家族が集合接種会場に付き添わ
れてきた方もたくさんいらっしゃいます。

委員氏名

報告事項３

障害者施設等のワクチン接種について

1



意見・質問 事務局コメント

委員氏名

報告事項３

障害者施設等のワクチン接種について

及　川　恵　子

厚　澤　壽　子
接種が行き渡るまで気を使われる事の連続だと
思います。よろしくお願いいたします。

市では、各部ごとに登板で全庁協力体制で集合接種
業務を担当しています。不慣れな場面もありますが
よろしくお願いいたします。

細　川　卓　也

遠　藤　朱　美
接種できない方、打たないという選択肢の方も
いるので、同調圧力にならないような声かけが
必要かと思います。

おっしゃる通りです。希望する方への接種について
継続して検討していきます。

岡　本　富　郎

白　井　順　子

「次第」の中の報告事項の(3)障害者施設等の
ワクチン接種について…
9月7日の障がい者サポートセンター利用者の数
字が抜けているようです。わかっているようで
したらお知らせください。

申し訳ありません。サポートセンターで接種を受け
た方は２４人です。

2



意見・質問 事務局コメント

宮　崎　啓　太

加　藤　小百合

渡　邊　俊　一

大　栗　重　幸

古久保　俊　樹

下　地　直　樹 ございません。

石　井　眞　美

松　村　友　子

大　沼　健　司

日中活動・就労支援部会
コロナ禍により取り組みの中止状況が続いています。今
後の取り組みについて検討を進めていきたいと考えてい
ます。

第５波も落ち着いてきましたので、顔合わ
せをしたいと考えています。

朝　長　靖　子

野　村　　光

星　野　絵　美

市　川　由美子
コロナ禍で専門部会ができないのは残念です。私だけが
参加できないのでしょうか？気になっています。

日中活動・就労支援部会は、日程調整後、
急遽中止となってしまいました。
活動を再開したいと考えていますので、御
協力をお願いします。

及　川　恵　子

厚　澤　壽　子 ありません。

細　川　卓　也

遠　藤　朱　美

岡　本　富　郎

白　井　順　子
日中活動・就労支援部会に所属しています。人数が少な
いので、出来れば対面で、またはWebでの顔合わせが出
来ると良いと思います。

第５波も落ち着いてきましたので、顔合わ
せをしたいと考えています。

委員氏名

報告事項4

専門部会からの報告



意見・質問 事務局コメント

宮　崎　啓　太

加　藤　小百合

渡　邊　俊　一

大　栗　重　幸

古久保　俊　樹

下　地　直　樹
（ウ）について、対象者にチラシを郵送する等し
て周知、アナウンスをしていけると良いと思いま
す。

昨年度は、対象者へ利用券を送付しましたが、今
年度は申請制度となりました。
チラシを関係機関に送付しているほか、ポスター
を公営住宅等の掲示板に掲出する予定です。ま
た、昨年度利用者で、今年度未申請の方に、チラ
シを送付する予定です。

石　井　眞　美

松　村　友　子

大　沼　健　司
事務局の皆様へ
コロナ禍の中、様々な対応ありがとうございまし
た。

こちらこそ、御協力ありがとうございます。

朝　長　靖　子

野　村　　光

星　野　絵　美
地域協議会のメンバー構成はどのようになりまし
たか？

条例において協議会委員は６人以内としています
が、構成する委員について精査を重ねているとこ
ろです。

市　川　由美子

及　川　恵　子

厚　澤　壽　子 ＰＣＲ検査がもう少し手軽に出来たらと思います。
抗原検査のキットのように、手軽にできるとよい
と思います。

細　川　卓　也

遠　藤　朱　美

岡　本　富　郎

白　井　順　子

買物代行サービスを利用する際の申請ですが、
「申請書」は直接取りに行くかダウンロードする
ようになっています。それが出来ない方のため
に、例えば「電話連絡で申請書を郵送する」など
の方法はお考えでしょうか？

電話をいただければ、申請書を郵送させていただ
いています。

委員氏名

報告事項5

その他


